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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre qué valoración hace de las ayudas aprobadas por el Consejo de 

Ministros para paliar los daños producidos por los incendios forestales que ha sufrido la región este año 

(11/0188/2465/16807) ............................................................................................................................................................... 31 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si serán suficientes las ayudas del Estado para compensar los daños 

producidos por los incendios forestales en la región (11/0188/2466/16808) ........................................................................... 31 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si se opone al plan del Gobierno central de unificar las dos 

comandancias de la Guardia Civil en Asturias (11/0188/2467/16809) .................................................................................... 32 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si va a reclamar al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia 

Civil de Anieves, en Oviedo (11/0188/2468/16810) ................................................................................................................... 32 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si va a exigir al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia 

Civil de Cabrales, ubicado en la localidad de Carreña (11/0188/2469/16811) ......................................................................... 32 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si, según su criterio, se necesitan actuaciones de mejora en los cuarteles 

de la Guardia Civil de Anieves, en Oviedo, y Carreña, en Cabrales (11/0188/2470/16812) ..................................................... 33 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre qué información maneja sobre las obras del cuartel de la Guardia Civil 

de Arriondas (11/0188/2471/16813) ......................................................................................................................................... 33 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si es suficiente la seguridad que se presta a los peregrinos a lo largo 

de las diferentes rutas por las que transcurre el Camino de Santiago en Asturias (11/0188/2472/16814) ............................ 33 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si será evaluado el Plan de Salvamento en Playas del Principado de 

Asturias (Plan Sapla), después del rescate de un hombre y un niño en la playa de Ribadesella el pasado agosto 

(11/0188/2473/16815) ............................................................................................................................................................... 34 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si están en condiciones de atender cualquier emergencia que pueda 

surgir en cualquier playa de la costa (11/0188/2474/16816) ................................................................................................... 34 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si cuenta el Plan Sapla con los suficientes medios y recursos 

(11/0188/2475/16817) ............................................................................................................................................................... 34 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago a la Consejera de Presidencia sobre si se hace necesario realizar una revisión del Plan Sapla tras lo 

sucedido este verano en la playa de Ribadesella (11/0188/2476/16818) .................................................................................. 35 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago al Consejo de Gobierno sobre cómo va a resolver el problema del alto paro en los jóvenes 

(11/0188/2496/16929) ............................................................................................................................................................... 35 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago al Consejo de Gobierno sobre si considera admisibles las cifras de paro juvenil que soporta la región 

(11/0188/2497/16930) ............................................................................................................................................................... 35 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire 

Santiago al Consejo de Gobierno sobre qué proyectos abordará para terminar con la precariedad laboral de los 

jóvenes (11/0188/2498/16931) .................................................................................................................................................. 35 

ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares 

Suárez a la Consejera de Educación sobre cómo tiene previsto recuperar el diálogo con la comunidad educativa, tras 

los desprecios y el ninguneo a los que fue sometida por su predecesora en el cargo (11/0188/2494/16912) ............................ 36 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez a la Consejera de Educación sobre si tiene previsto poner en marcha el ciclo formativo de 

Vitivinicultura en Ibias (11/0188/2495/16914) ......................................................................................................................... 36 

ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio 

Zapico González al Consejo de Gobierno sobre cómo va a mantener durante el verano los profesionales sanitarios 

que habitualmente prestan sus servicios en los centros de salud de la zona rural mediante la sustitución del personal 

de vacaciones para garantizar una mínima calidad en el servicio (11/0188/2508/17004) ..................................................... 36 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejo de Gobierno sobre cómo puede justificar los cierres de la atención continuada de los centros de 

salud durante los últimos meses (11/0188/2509/17030) .......................................................................................................... 37 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo 

Enríquez al Consejero de Salud sobre los resultados del plan de choque para la reducción de las listas de espera que 

se iba a poner en marcha a partir del mes de junio de 2021 (11/0188/2510/17034) ............................................................... 37 

ANTE LA COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES Y BIENESTAR 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre si tiene prevista la llegada de refugiados afganos a la región 

(11/0188/2453/16762) ............................................................................................................................................................... 37 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre si cuenta con los recursos necesarios para acoger a refugiados afganos 

(11/0188/2454/16763) ............................................................................................................................................................... 38 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre qué se puede hacer en Asturias para acoger a personas refugiadas de Afganistán 

que lleguen a España (11/0188/2455/16764) ............................................................................................................................ 38 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre si se está preparado para dar una acogida digna a todas las personas que 

lleguen de Afganistán con sus familias (11/0188/2456/16765) ................................................................................................ 38 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre cuál ha sido el ofrecimiento del Principado al Gobierno central para acoger a 

refugiados afganos, especialmente mujeres y niñas (11/0188/2457/16766) ............................................................................ 39 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre si está preparada la Comunidad Autónoma para acoger a las personas 

refugiadas de Afganistán que lleguen a España (11/0188/2458/16767) .................................................................................. 39 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre si cuenta Asturias con un programa regional de acogida a refugiados 

(11/0188/2459/16768) ............................................................................................................................................................... 39 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando 

Fernández Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué acciones concretas está 

desarrollando su Consejería para atender las necesidades de los usuarios del ERA que presentan cuadros de 

patologías psicogeriáticas (11/0188/2506/16996) .................................................................................................................... 40 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando 

Fernández Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre si tiene pensado su Consejería 

desarrollar algún tipo de iniciativa para paliar la falta de profesionales de enfermería en el ERA 

(11/0188/2507/17000) ............................................................................................................................................................... 40 

ANTE LA COMISIÓN DE MEDIO RURAL Y COHESIÓN TERRITORIAL 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre cuál es la situación actual del proyecto de insonorización del entorno de 

Trasona, en Corvera (11/0188/2448/16744) ............................................................................................................................. 40 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre cuándo tienen pensado acabar con la reparación de la carretera AS-237, 

Grado-Avilés, que afecta a los vecinos de Candamo (11/0188/2449/16745) ............................................................................ 41 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre dónde están los 2,6 millones de euros reservados y prometidos por el Presidente 

autonómico, el señor Barbón, para solucionar los 40 años de ruidos en la carretera de Trasona que sufren los 

vecinos de Corvera (11/0188/2450/16746) ................................................................................................................................ 41 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre qué tiene que decirles a los vecinos de Candamo sobre la reparación urgente e 

integral de la carretera AS-237, Avilés-Grado (11/0188/2451/16747) ..................................................................................... 41 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández 

Hurlé al Consejo de Gobierno sobre si tienen pensado combatir algún día los ruidos de la autopista “Y” que afectan 

a miles de vecinos de Trasona, en Corvera (11/0188/2452/16748) .......................................................................................... 42 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García 

Rodríguez al Consejo de Gobierno sobre qué actuaciones tiene pensadas llevar a cabo para lograr que el Gobierno 

de España mejore las muchas deficiencias de la carretera N-634 en la zona del occidente de Asturias 

(11/0188/2477/16832) ............................................................................................................................................................... 42 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel 

Felgueres Abad al Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene para reparar y poner en valor el edificio que albergaba 

la Escuela de Agricultura de Villaviciosa (11/0188/2481/16857) ............................................................................................. 42 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para 

atraer a los jóvenes al sector primario (11/0188/2483/16879) ................................................................................................ 43 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para 

solucionar la escasez de trabajadores en el sector primario (11/0188/2484/16880) .............................................................. 43 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre en qué medida el Campus Rural de Prácticas Universitarias 

va a servir para estimular el empleo en el sector primario (11/0188/2485/16881) ................................................................. 43 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué alternativa de futuro plantea su Consejería para los 

ganaderos y agricultores (11/0188/2486/16882) ...................................................................................................................... 44 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuál es la postura de su Consejería para solucionar el 

problema de los cotos en los que no se puede cazar como consecuencia de su caducidad (11/0188/2487/16883) ................. 44 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre en qué medida se va a comprometer su Consejería con la 

celebración de certámenes ganaderos (11/0188/2488/16884) ................................................................................................. 44 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué fecha tiene prevista su Consejería para la convocatoria 

de los planes de mejora y nuevas incorporaciones (11/0188/2489/16885) .............................................................................. 45 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción 

del pigargo europeo en los ecosistemas actuales (11/0188/2490/16886) ................................................................................ 45 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción 

del pigargo europeo en las especies domésticas (11/0188/2491/16887) .................................................................................. 45 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué asignación presupuestaria se va a consignar en el 

proyecto de reintroducción del pigargo europeo en Asturias destinada a prevención de daños para las posibles 

afecciones a particulares (11/0188/2492/16888) ...................................................................................................................... 46 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo 

Somoano al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué inversiones planea su Consejería en las 

carreteras que conectan el Valle Oscuro, en el concejo de Llanes (11/0188/2499/16935) ....................................................... 46 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo 

Somoano al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuáles han sido los avances conseguidos en la 

reunión mantenida con el Gobierno de la nación para que el Estado aplique rebajas en el peaje de la AP-66, 

León-Campomanes (11/0188/2500/16936) ............................................................................................................................... 46 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo 

Somoano al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si planea su Consejería llevar a cabo alguna 

inversión sobre la carretera TC-5 en Tapia de Casariego (11/0188/2501/16937) .................................................................... 47 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García 

Rodríguez al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si la nueva legislación urbanística va a regular 

la implantación de usos turísticos y habitacionales sostenibles en suelos no urbanizables (11/0188/2503/16956) .............. 47 

ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 
Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel 

Felgueres Abad al Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la situación de abandono en la que se encuentra 

la Ciudad de Vacaciones de Perlora (11/0188/2478/16854) ..................................................................................................... 47 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel 

Felgueres Abad al Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene para poner en valor la Ciudad de Vacaciones de 

Perlora (11/0188/2479/16855) .................................................................................................................................................. 48 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel 

Felgueres Abad al Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la lamentable imagen que se está dando a los 

visitantes debido a la situación de abandono en la que se encuentra el edificio de acceso a la cueva de Tito Bustillo, 

en Ribadesella (11/0188/2480/16856) ....................................................................................................................................... 48 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel 

Felgueres Abad al Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la conectividad de nuestro aeropuerto y, más 

concretamente, en lo referente a destinos directos internacionales (11/0188/2482/16858) ................................................... 48 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez a la Consejera de Cultura, Política Lingüística y Turismo sobre si tiene previsto asumir y exigir 

responsabilidades por el expolio al que los patronos de la Fundación Selgas-Fagalde han sometido al Principado de 

Asturias (11/0188/2493/16910) ................................................................................................................................................. 49 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián 

Pumares Suárez a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué actuaciones está llevando a 
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cabo el Consejo de Gobierno para promover que la Fundación Selgas-Fagalde genere en el Principado el impacto 

que le corresponde (11/0188/2504/16968) ................................................................................................................................ 49 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando 

Fernández Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cuáles son los objetivos 

relacionados con la promoción turística y cultural de Asturias que se ha fijado su Consejería con el plan para 

fortalecer la conectividad aérea (11/0188/2505/16993) ........................................................................................................... 49 

 

 

 

2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.18 PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
2.18.01 TEXTOS PRESENTADOS 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo 

de Gobierno sobre si tiene prevista la llegada de refugiados afganos a la región (11/0186/2129/16752) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Tiene prevista la llegada de refugiados afganos a la región? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo 

de Gobierno sobre si cuenta con los recursos necesarios para acoger a refugiados afganos (11/0186/2130/16753) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuenta con los recursos necesarios para acoger a refugiados afganos? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo 

de Gobierno sobre qué se puede hacer en Asturias para acoger a personas refugiadas de Afganistán que lleguen a España 

(11/0186/2131/16754) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Qué podemos hacer en Asturias para acoger a personas refugiadas de Afganistán que lleguen a España? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo 

de Gobierno sobre si se está preparado para dar una acogida digna a todas las personas que lleguen de Afganistán con sus familias 

(11/0186/2132/16755) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Estamos preparados para dar una acogida digna a todas las personas que lleguen de Afganistán con sus 
familias? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo 

de Gobierno sobre cuál ha sido el ofrecimiento del Principado al Gobierno central para acoger a refugiados afganos, especialmente 

mujeres y niñas (11/0186/2133/16756) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuál ha sido el ofrecimiento del Principado al Gobierno central para acoger a refugiados afganos, 
especialmente mujeres y niñas? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo 

de Gobierno sobre si está preparada la Comunidad Autónoma para acoger a las personas refugiadas de Afganistán que lleguen a 

España (11/0186/2134/16757) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Está preparada nuestra Comunidad Autónoma para acoger a las personas refugiadas de Afganistán 
que lleguen a España? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al Consejo 

de Gobierno sobre si cuenta Asturias con un programa regional de acogida a refugiados (11/0186/2135/16758) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuenta Asturias con un programa regional de acogida a refugiados? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de la Presidencia sobre su opinión sobre la reclamación por parte de los ayuntamientos de un fondo de rescate para los 

municipios sin remanentes, que afrontan situaciones especialmente complicadas (11/0186/2136/16785) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuál es su opinión sobre la reclamación por parte de los ayuntamientos de un fondo de rescate para 
los municipios sin remanentes, que afrontan situaciones especialmente complicadas? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de la Presidencia sobre qué inversiones tiene previstas su Consejería en el concejo de Grado (11/0186/2137/16786) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Qué inversiones tiene previstas la Consejería de Presidencia en el concejo de Grado? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de la Presidencia sobre qué inversiones plantea desarrollar en el concejo de Grado (11/0186/2138/16788) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué inversiones plantea desarrollar en el concejo de Grado? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué valoración hace del trabajo desarrollado por los equipos de bomberos del SEPA en la extinción 

de incendios forestales (11/0186/2139/16789) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué valoración hace del trabajo desarrollado por los equipos de bomberos del SEPA en la extinción 
de incendios forestales? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué información le está facilitando el Ministerio del Interior respecto a las obras de construcción 

del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres (11/0186/2140/16790) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Qué información le está facilitando el Ministerio del Interior respecto a las obras de construcción del 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué medidas urgentes va a adoptar su Consejería para garantizar la reanudación de las obras de 

construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres (11/0186/2141/16791) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas urgentes va a adoptar su Consejería para garantizar la reanudación inmediata de las 
obras de construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué valoración hace de las ayudas aprobadas por el Consejo de Ministros para paliar los daños 

producidos por los incendios forestales que ha sufrido la región este año (11/0186/2142/16792) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué valoración hace de las ayudas aprobadas por el Consejo de Ministros para paliar los daños 
producidos por los incendios forestales que ha sufrido la región este año? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si serán suficientes las ayudas del Estado para compensar los daños producidos por los incendios 

forestales en la región (11/0186/2143/16793) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Serán suficientes las ayudas del Estado para compensar los daños producidos por los incendios 
forestales en nuestra región? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si se opone al plan del Gobierno central de unificar las dos comandancias de la Guardia Civil en 

Asturias (11/0186/2144/16794) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Se opone al plan del Gobierno central de unificar las dos comandancias de la Guardia Civil en 
Asturias? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si va a reclamar al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Anieves, en Oviedo 

(11/0186/2145/16795) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Va a reclamar al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Anieves, en Oviedo? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si va a exigir al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Cabrales, ubicado en 

la localidad de Carreña (11/0186/2146/16796) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Va a exigir al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Cabrales, ubicado en la 
localidad de Carreña? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si, según su criterio, se necesitan actuaciones de mejora en los cuarteles de la Guardia Civil de 

Anieves, en Oviedo, y Carreña, en Cabrales (11/0186/2147/16797) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

Según su criterio, ¿se necesitan actuaciones de mejora en los cuarteles de la Guardia Civil de Anieves, 
en Oviedo, y Carreña, en Cabrales? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué información maneja sobre las obras del cuartel de la Guardia Civil de Arriondas 

(11/0186/2148/16798) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué información maneja sobre las obras del cuartel de la Guardia Civil de Arriondas? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si es suficiente la seguridad que se presta a los peregrinos a lo largo de las diferentes rutas por las 

que transcurre el Camino de Santiago en Asturias (11/0186/2149/16799) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Es suficiente la seguridad que se presta a los peregrinos a lo largo de las diferentes rutas por las que 
transcurre el Camino de Santiago en Asturias? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si será evaluado el Plan de Salvamento en Playas del Principado de Asturias (Plan Sapla), después 

del rescate de un hombre y un niño en la playa de Ribadesella el pasado agosto (11/0186/2150/16800) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Será evaluado el Plan de Salvamento en Playas del Principado de Asturias (Plan Sapla), después del 
rescate de un hombre y un niño en la playa de Ribadesella el pasado agosto? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si están en condiciones de atender cualquier emergencia que pueda surgir en cualquier playa de la 

costa (11/0186/2151/16801) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Están en condiciones de atender cualquier emergencia que pueda surgir en cualquier playa de la 
costa asturiana? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si cuenta el Plan Sapla con los suficientes medios y recursos (11/0186/2152/16802) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Cuenta el Plan Sapla con los suficientes medios y recursos? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si se hace necesario realizar una revisión del Plan Sapla tras lo sucedido este verano en la playa de 

Ribadesella (11/0186/2153/16803) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Se hace necesario realizar una revisión del Plan Sapla tras lo sucedido este verano en la playa de 
Ribadesella? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al 

Consejo de Gobierno sobre qué actuaciones tiene pensado llevar a cabo el Gobierno del Principado para lograr que el Gobierno de 

España mejore las muchas deficiencias de la carretera N-634 en la zona del occidente de Asturias (11/0186/2154/16833) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo 
de Gobierno para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones tiene pensado llevar a cabo el Gobierno del Principado para lograr que el Gobierno 
de España mejore las muchas deficiencias de la carretera N-634 en la zona del occidente de Asturias? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 5 de agosto de 2021. Sergio García Rodríguez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la situación de abandono en la que se encuentra la Ciudad de Vacaciones de Perlora 

(11/0186/2155/16859) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Está satisfecho con la situación de abandono en la que se encuentra la Ciudad de Vacaciones de 
Perlora? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene para poner en valor la Ciudad de Vacaciones de Perlora (11/0186/2156/16860) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué planes tiene para poner en valor la Ciudad de Vacaciones de Perlora? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la lamentable imagen que se está dando a los visitantes debido a la situación de 

abandono en la que se encuentra el edificio de acceso a la cueva de Tito Bustillo, en Ribadesella (11/0186/2157/16861) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Está satisfecho con la lamentable imagen que estamos dando a los visitantes debido a la situación de 
abandono en la que se encuentra el edificio de acceso a la cueva de Tito Bustillo, en Ribadesella? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene para reparar y poner en valor el edificio que albergaba la Escuela de Agricultura de 

Villaviciosa (11/0186/2158/16862) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Qué planes tiene para reparar y poner en valor el edificio que albergaba la Escuela de Agricultura de 
Villaviciosa? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la conectividad de nuestro aeropuerto y, más concretamente, en lo referente a 

destinos directos internacionales (11/0186/2159/16863) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Está satisfecho con la conectividad de nuestro aeropuerto y, más concretamente, en lo referente a 
destinos directos internacionales? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para atraer a los jóvenes al sector 

primario (11/0186/2160/16889) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para atraer a los jóvenes al sector primario 
asturiano? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para solucionar la escasez de 

trabajadores en el sector primario (11/0186/2161/16890) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para solucionar la escasez de trabajadores en el 
sector primario asturiano? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre en qué medida el Campus Rural de Prácticas Universitarias va a servir para estimular el 

empleo en el sector primario (11/0186/2162/16891) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral Pleno.  

PREGUNTA 

¿En qué medida el Campus Rural de Prácticas Universitarias va a servir para estimular el empleo en 
el sector primario asturiano? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué alternativa de futuro plantea su Consejería para los ganaderos y agricultores 

(11/0186/2163/16892) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué alternativa de futuro plantea su Consejería para los ganaderos y agricultores asturianos? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuál es la postura de su Consejería para solucionar el problema de los cotos en los que 

no se puede cazar como consecuencia de su caducidad (11/0186/2164/16893) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral Pleno.  
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PREGUNTA 

¿Cuál es la postura de su Consejería para solucionar el problema de los cotos en los que no se puede 
cazar como consecuencia de su caducidad? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre en qué medida se va a comprometer su Consejería con la celebración de certámenes 

ganaderos (11/0186/2165/16894) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Pleno. 

PREGUNTA 

¿En qué medida se va a comprometer su Consejería con la celebración de certámenes ganaderos en 
Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué fecha tiene prevista su Consejería para la convocatoria de los planes de mejora y 

nuevas incorporaciones (11/0186/2166/16895) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué fecha tiene prevista su Consejería para la convocatoria de los planes de mejora y nuevas 
incorporaciones, después de dos años sin convocarse? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en los 

ecosistemas actuales (11/0186/2167/16896) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en los ecosistemas 
actuales? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en las 

especies domésticas (11/0186/2168/16897) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en las especies 
domésticas? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué asignación presupuestaria se va a consignar en el proyecto de reintroducción del 

pigargo europeo en Asturias destinada a prevención de daños para las posibles afecciones a particulares (11/0186/2169/16898) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué asignación presupuestaria se va a consignar en el proyecto de reintroducción del pigargo 
europeo en Asturias destinada a prevención de daños para las posibles afecciones que pudieran 
afectar de una manera u otra a particulares? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Cultura, Política Lingüística y Turismo sobre si tiene previsto asumir y exigir responsabilidades por el expolio al que 

los patronos de la Fundación Selgas-Fagalde han sometido al Principado de Asturias (11/0186/2170/16911) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la 
Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo la siguiente pregunta para su respuesta oral ante 
el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno asumir y exigir responsabilidades por el expolio al que los 
patronos de la Fundación Selgas-Fagalde han sometido al Principado de Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Educación sobre cómo tiene previsto recuperar el diálogo con la comunidad educativa, tras los desprecios y el 

ninguneo a los que fue sometida por su predecesora en el cargo (11/0186/2171/16913) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la 
Consejera de Educación la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cómo tiene previsto recuperar el diálogo con la comunidad educativa, tras los desprecios y el 
ninguneo a los que fue sometida por su predecesora en el cargo? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Educación sobre si tiene previsto poner en marcha el ciclo formativo de Vitivinicultura en Ibias (11/0186/2172/16915) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la 
Consejera de Educación la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno poner en marcha, antes del fin de la legislatura, el ciclo 
formativo de Vitivinicultura en Ibias? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago al 

Consejo de Gobierno sobre cómo va a resolver el problema del alto paro en los jóvenes (11/0186/2173/16932) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 
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PREGUNTA 

¿Cómo va a resolver el problema del alto paro en los jóvenes asturianos? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago al 

Consejo de Gobierno sobre si considera admisibles las cifras de paro juvenil que soporta la región (11/0186/2174/16933) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Considera admisibles las cifras de paro juvenil que soporta la región? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago al 

Consejo de Gobierno sobre qué proyectos abordará para terminar con la precariedad laboral de los jóvenes (11/0186/2175/16934) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué proyectos abordará para terminar con la precariedad laboral de los jóvenes? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejero 

de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué inversiones planea su Consejería en las carreteras que conectan el Valle Oscuro, 

en el concejo de Llanes (11/0186/2176/16938) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Álvaro Queipo Somoano, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué inversiones planea su Consejería, antes de que culmine la legislatura, en las carreteras que 
conectan el Valle Oscuro, en el concejo de Llanes? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Álvaro Queipo Somoano. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejero 

de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuáles han sido los avances conseguidos en la reunión mantenida con el Gobierno de 

la nación para que el Estado aplique rebajas en el peaje de la AP-66, León-Campomanes (11/0186/2177/16939) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Álvaro Queipo Somoano, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuáles han sido los avances conseguidos en la reunión mantenida con el Gobierno de la nación para 
que el Estado aplique rebajas en el peaje de la AP-66, León-Campomanes? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Álvaro Queipo Somoano. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al Consejero 

de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si planea su Consejería llevar a cabo alguna inversión sobre la carretera TC-5 en Tapia 

de Casariego (11/0186/2178/16940) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Álvaro Queipo Somoano, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Planea su Consejería llevar a cabo alguna inversión sobre la carretera TC-5 en Tapia de Casariego? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Álvaro Queipo Somoano. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al Consejo 

de Gobierno sobre si considera que el sistema de saneamiento en las localidades de San Juan de Nieva (Castrillón) y Laviana 

(Castrillón) se está realizando adecuadamente (11/0186/2179/16954) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Carlos Fanjul Viña, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo 
de Gobierno para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Considera que el sistema de saneamiento en las localidades de San Juan de Nieva (Castrillón) y 
Laviana (Castrillón) se está realizando adecuadamente? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 7 de septiembre de 2021. Luis Carlos Fanjul 
Viña. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si la nueva legislación urbanística va a regular la implantación de usos 

turísticos y habitacionales sostenibles en suelos no urbanizables (11/0186/2180/16957) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Va a regular la nueva legislación urbanística anunciada por el Gobierno la implantación de usos 
turísticos y habitacionales sostenibles en suelos no urbanizables, muy en auge en otros países 
europeos e incluso en otras comunidades autónomas? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 11 de agosto de 2021. Sergio García Rodríguez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué actuaciones está llevando a cabo el Consejo de Gobierno para 

promover que la Fundación Selgas-Fagalde genere en el Principado el impacto que le corresponde (11/0186/2181/16969) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo 
previsto en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la 
Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo la siguiente pregunta para su respuesta oral ante 
el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Consejo de Gobierno para promover los cambios necesarios 
que permitan que la Fundación Selgas-Fagalde genere en el Principado el impacto que le corresponde? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 

Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cuáles son los objetivos relacionados con la promoción 

turística y cultural de Asturias que se ha fijado su Consejería con el plan para fortalecer la conectividad aérea (11/0186/2182/16997) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Armando Fernández Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los objetivos relacionados con la promoción turística y cultural de Asturias que se ha fijado 
la Consejería de Cultura, Política Llingüística y Turismo con el plan para fortalecer la conectividad 
aérea? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 7 de septiembre de 2021. Luis Armando 
Fernández Bartolomé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 



BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

SERIE B - ACTIVIDAD NO LEGISLATIVA 

XI LEGISLATURA 

NÚM. 874 · 14 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

 

 
www.jgpa.es t: 985 107 415 Cabo Noval, 9. 33007 OVIEDO 

info@jgpa.es f: 985 107 414 DL: O-1.521-82 

 

28 

V
e

ri
fi

ca
b

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.j
g

p
a

.e
s/

cv
e

 
C

V
E

: 
B

O
JG

1
1

--
-B

0
0

0
0

0
0

0
0

0
8

7
4
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 

Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué acciones concretas está desarrollando su Consejería para 

atender las necesidades de los usuarios del ERA que presentan cuadros de patologías psicogeriáticas (11/0186/2183/16998) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Armando Fernández Bartolomé, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones concretas está desarrollando la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar para 
atender las necesidades de los usuarios del ERA que presentan cuadros de patologías psicogeriáticas? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 6 de septiembre de 2021. Luis Armando 
Fernández Bartolomé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 

Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre si tiene pensado su Consejería desarrollar algún tipo de iniciativa 

para paliar la falta de profesionales de enfermería en el ERA (11/0186/2184/16999) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Armando Fernández Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Tiene pensado la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar desarrollar algún tipo de iniciativa para 
paliar la falta de profesionales de enfermería en el ERA? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 6 de septiembre de 2021. Luis Armando 
Fernández Bartolomé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre cómo puede justificar los cierres de la atención continuada de los centros de salud durante los últimos 

meses (11/0186/2185/17031) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cómo puede justificar los cierres de la atención continuada de los centros de salud durante los últimos 
meses? 

Palacio de la Junta General, 9 de septiembre de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejero de Salud sobre los resultados del plan de choque para la reducción de las listas de espera que se iba a poner en marcha 

a partir del mes de junio de 2021 (11/0186/2186/17035) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Salud la siguiente pregunta para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los resultados, a día de hoy, del plan de choque para la reducción de las listas de espera, 
anunciado por su Consejería y que se iba a poner en marcha a partir del mes de junio de este año? 

Palacio de la Junta General, 9 de septiembre de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
2.20 PREGUNTAS ORALES EN COMISIÓN 
2.20.01 TEXTOS PRESENTADOS 
ANTE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN AUTONÓMICA, MEDIO AMBIENTE Y CAMBIO CLIMÁTICO, Y DE 
VICEPRESIDENCIA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña al 

Consejo de Gobierno sobre si considera que el sistema de saneamiento en las localidades de San Juan de Nieva (Castrillón) y Laviana 

(Castrillón) se está realizando adecuadamente (11/0188/2502/16955) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Carlos Fanjul Viña, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo 
de Gobierno para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Considera que el sistema de saneamiento en las localidades de San Juan de Nieva (Castrillón) y 
Laviana (Castrillón) se está realizando adecuadamente? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 7 de septiembre de 2021. Luis Carlos Fanjul Viña. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE PRESIDENCIA 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de la Presidencia sobre su opinión sobre la reclamación por parte de los ayuntamientos de un fondo de rescate para los 

municipios sin remanentes, que afrontan situaciones especialmente complicadas (11/0188/2460/16784) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es su opinión sobre la reclamación por parte de los ayuntamientos de un fondo de rescate para 
los municipios sin remanentes, que afrontan situaciones especialmente complicadas? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de la Presidencia sobre qué inversiones plantea desarrollar en el concejo de Grado (11/0188/2461/16787) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué inversiones plantea desarrollar en el concejo de Grado? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué valoración hace del trabajo desarrollado por los equipos de bomberos del SEPA en la extinción 

de incendios forestales (11/0188/2462/16804) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué valoración hace del trabajo desarrollado por los equipos de bomberos del SEPA en la extinción 
de incendios forestales? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué información le está facilitando el Ministerio del Interior respecto a las obras de construcción 

del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres (11/0188/2463/16805) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué información le está facilitando el Ministerio del Interior respecto a las obras de construcción del 
nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué medidas urgentes va a adoptar su Consejería para garantizar la reanudación inmediata de las 

obras de construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres (11/0188/2464/16806) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas urgentes va a adoptar su Consejería para garantizar la reanudación inmediata de las 
obras de construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Mieres? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué valoración hace de las ayudas aprobadas por el Consejo de Ministros para paliar los daños 

producidos por los incendios forestales que ha sufrido la región este año (11/0188/2465/16807) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué valoración hace de las ayudas aprobadas por el Consejo de Ministros para paliar los daños 
producidos por los incendios forestales que ha sufrido la región este año? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si serán suficientes las ayudas del Estado para compensar los daños producidos por los incendios 

forestales en la región (11/0188/2466/16808) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Serán suficientes las ayudas del Estado para compensar los daños producidos por los incendios 
forestales en nuestra región? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si se opone al plan del Gobierno central de unificar las dos comandancias de la Guardia Civil en 

Asturias (11/0188/2467/16809) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Se opone al plan del Gobierno central de unificar las dos comandancias de la Guardia Civil en 
Asturias? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si va a reclamar al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Anieves, en Oviedo 

(11/0188/2468/16810) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Va a reclamar al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Anieves, en Oviedo? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si va a exigir al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Cabrales, ubicado en 

la localidad de Carreña (11/0188/2469/16811) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Va a exigir al Gobierno central mejoras en el cuartel de la Guardia Civil de Cabrales, ubicado en la 
localidad de Carreña? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si, según su criterio, se necesitan actuaciones de mejora en los cuarteles de la Guardia Civil de 

Anieves, en Oviedo, y Carreña, en Cabrales (11/0188/2470/16812) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

Según su criterio, ¿se necesitan actuaciones de mejora en los cuarteles de la Guardia Civil de Anieves, 
en Oviedo, y Carreña, en Cabrales? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre qué información maneja sobre las obras del cuartel de la Guardia Civil de Arriondas 

(11/0188/2471/16813) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué información maneja sobre las obras del cuartel de la Guardia Civil de Arriondas? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si es suficiente la seguridad que se presta a los peregrinos a lo largo de las diferentes rutas por las 

que transcurre el Camino de Santiago en Asturias (11/0188/2472/16814) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Es suficiente la seguridad que se presta a los peregrinos a lo largo de las diferentes rutas por las que 
transcurre el Camino de Santiago en Asturias? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si será evaluado el Plan de Salvamento en Playas del Principado de Asturias (Plan Sapla), después 

del rescate de un hombre y un niño en la playa de Ribadesella el pasado agosto (11/0188/2473/16815) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Será evaluado el Plan de Salvamento en Playas del Principado de Asturias (Plan Sapla), después del 
rescate de un hombre y un niño en la playa de Ribadesella el pasado agosto? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si están en condiciones de atender cualquier emergencia que pueda surgir en cualquier playa de la 

costa (11/0188/2474/16816) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Están en condiciones de atender cualquier emergencia que pueda surgir en cualquier playa de la 
costa asturiana? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si cuenta el Plan Sapla con los suficientes medios y recursos (11/0188/2475/16817) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuenta el Plan Sapla con los suficientes medios y recursos? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago a la 

Consejera de Presidencia sobre si se hace necesario realizar una revisión del Plan Sapla tras lo sucedido este verano en la playa de 

Ribadesella (11/0188/2476/16818) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Presidencia la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Se hace necesario realizar una revisión del Plan Sapla tras lo sucedido este verano en la playa de 
Ribadesella? 

Palacio de la Junta General, 1 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago al 

Consejo de Gobierno sobre cómo va a resolver el problema del alto paro en los jóvenes (11/0188/2496/16929) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Cómo va a resolver el problema del alto paro en los jóvenes asturianos? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago al 

Consejo de Gobierno sobre si considera admisibles las cifras de paro juvenil que soporta la región (11/0188/2497/16930) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Considera admisibles las cifras de paro juvenil que soporta la región? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Popular don Pablo Álvarez-Pire Santiago al 

Consejo de Gobierno sobre qué proyectos abordará para terminar con la precariedad laboral de los jóvenes (11/0188/2498/16931) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Pablo Álvarez-Pire Santiago, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión correspondiente. 

PREGUNTA 

¿Qué proyectos abordará para terminar con la precariedad laboral de los jóvenes? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Pablo Álvarez-Pire Santiago. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Educación sobre cómo tiene previsto recuperar el diálogo con la comunidad educativa, tras los desprecios y el ninguneo 

a los que fue sometida por su predecesora en el cargo (11/0188/2494/16912) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Educación la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión de Educación. 

PREGUNTA 

¿Cómo tiene previsto recuperar el diálogo con la comunidad educativa, tras los desprecios y el 
ninguneo a los que fue sometida por su predecesora en el cargo? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Educación sobre si tiene previsto poner en marcha el ciclo formativo de Vitivinicultura en Ibias (11/0188/2495/16914) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Educación la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión de Educación. 

PREGUNTA 

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno poner en marcha, antes del fin de la legislatura, el ciclo 
formativo de Vitivinicultura en Ibias? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE SALUD 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González 

al Consejo de Gobierno sobre cómo va a mantener durante el verano los profesionales sanitarios que habitualmente prestan sus 

servicios en los centros de salud de la zona rural mediante la sustitución del personal de vacaciones para garantizar una mínima 

calidad en el servicio (11/0188/2508/17004) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Ovidio Zapico González, Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta General 
del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta para su 
respuesta oral en Comisión. 

PREGUNTA 

¿Cómo va a abordar el Gobierno la necesidad de mantener durante el verano los recursos humanos 
de profesionales sanitarios que habitualmente prestan sus servicios en los centros de salud de la zona 
rural mediante la sustitución del personal de vacaciones para garantizar una mínima calidad en la 
prestación del servicio? 

Palacio de la Junta, 9 de septiembre de 2021. Ovidio Zapico González. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejo de Gobierno sobre cómo puede justificar los cierres de la atención continuada de los centros de salud durante los últimos 

meses (11/0188/2509/17030) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cómo puede justificar los cierres de la atención continuada de los centros de salud durante los últimos 
meses? 

Palacio de la Junta General, 9 de septiembre de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Beatriz Polledo Enríquez al 

Consejero de Salud sobre los resultados del plan de choque para la reducción de las listas de espera que se iba a poner en marcha 

a partir del mes de junio de 2021 (11/0188/2510/17034) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Beatriz Polledo Enríquez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Salud la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los resultados, a día de hoy, del plan de choque para la reducción de las listas de espera, 
anunciado por su Consejería y que se iba a poner en marcha a partir del mes de junio de este año? 

Palacio de la Junta General, 9 de septiembre de 2021. Beatriz Polledo Enríquez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE DERECHOS SOCIALES Y BIENESTAR 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre si tiene prevista la llegada de refugiados afganos a la región (11/0188/2453/16762) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Tiene prevista la llegada de refugiados afganos a la región? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre si cuenta con los recursos necesarios para acoger a refugiados afganos (11/0188/2454/16763) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuenta con los recursos necesarios para acoger a refugiados afganos? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre qué se puede hacer en Asturias para acoger a personas refugiadas de Afganistán que lleguen a España 

(11/0188/2455/16764) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué podemos hacer en Asturias para acoger a personas refugiadas de Afganistán que lleguen a 
España? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre si se está preparado para dar una acogida digna a todas las personas que lleguen de Afganistán con sus 

familias (11/0188/2456/16765) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 
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PREGUNTA 

¿Estamos preparados para dar una acogida digna a todas las personas que lleguen de Afganistán con 
sus familias? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre cuál ha sido el ofrecimiento del Principado al Gobierno central para acoger a refugiados afganos, 

especialmente mujeres y niñas (11/0188/2457/16766) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál ha sido el ofrecimiento del Principado al Gobierno central para acoger a refugiados afganos, 
especialmente mujeres y niñas? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre si está preparada la Comunidad Autónoma para acoger a las personas refugiadas de Afganistán que 

lleguen a España (11/0188/2458/16767) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Está preparada nuestra Comunidad Autónoma para acoger a las personas refugiadas de Afganistán 
que lleguen a España? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre si cuenta Asturias con un programa regional de acogida a refugiados (11/0188/2459/16768) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 
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PREGUNTA 

¿Cuenta Asturias con un programa regional de acogida a refugiados? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 

Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre qué acciones concretas está desarrollando su Consejería para 

atender las necesidades de los usuarios del ERA que presentan cuadros de patologías psicogeriáticas (11/0188/2506/16996) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Armando Fernández Bartolomé, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué acciones concretas está desarrollando la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar para 
atender las necesidades de los usuarios del ERA que presentan cuadros de patologías psicogeriáticas? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 6 de septiembre de 2021. Luis Armando 
Fernández Bartolomé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 

Bartolomé a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre si tiene pensado su Consejería desarrollar algún tipo de iniciativa 

para paliar la falta de profesionales de enfermería en el ERA (11/0188/2507/17000) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Armando Fernández Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Tiene pensado la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar desarrollar algún tipo de iniciativa para 
paliar la falta de profesionales de enfermería en el ERA? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 6 de septiembre de 2021. Luis Armando 
Fernández Bartolomé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE MEDIO RURAL Y COHESIÓN TERRITORIAL 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre cuál es la situación actual del proyecto de insonorización del entorno de Trasona, en Corvera 

(11/0188/2448/16744) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es la situación actual del proyecto de insonorización del entorno de Trasona, en Corvera? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre cuándo tienen pensado acabar con la reparación de la carretera AS-237, Grado-Avilés, que afecta a los 

vecinos de Candamo (11/0188/2449/16745) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante comisión. 

PREGUNTA 

¿Cuándo tienen pensado acabar con la reparación de la carretera AS-237, Grado-Avilés, que afecta a 
los vecinos de Candamo? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre dónde están los 2,6 millones de euros reservados y prometidos por el Presidente autonómico, el señor 

Barbón, para solucionar los 40 años de ruidos en la carretera de Trasona que sufren los vecinos de Corvera (11/0188/2450/16746) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Dónde están los 2,6 millones de euros reservados y prometidos por el Presidente autonómico, el señor 
Barbón, para solucionar los 40 años de ruidos en la carretera de Trasona que sufren los vecinos de 
Corvera? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre qué tiene que decirles a los vecinos de Candamo sobre la reparación urgente e integral de la carretera 

AS-237, Avilés-Grado (11/0188/2451/16747) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué tiene que decirles a los vecinos de Candamo sobre la reparación urgente e integral de la carretera 
AS-237, Avilés-Grado? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña Reyes Fernández Hurlé al 

Consejo de Gobierno sobre si tienen pensado combatir algún día los ruidos de la autopista “Y” que afectan a miles de vecinos de 

Trasona, en Corvera (11/0188/2452/16748) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Reyes Fernández Hurlé, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Tienen pensado combatir algún día los ruidos de la autopista “Y” que afectan a miles de vecinos de 
Trasona, en Corvera? 

Palacio de la Junta General, 31 de agosto de 2021. Reyes Fernández Hurlé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al 

Consejo de Gobierno sobre qué actuaciones tiene pensadas llevar a cabo para lograr que el Gobierno de España mejore las muchas 

deficiencias de la carretera N-634 en la zona del occidente de Asturias (11/0188/2477/16832) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Consejo 
de Gobierno para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones tiene pensadas llevar a cabo el Gobierno del Principado para lograr que el Gobierno 
de España mejore las muchas deficiencias de la carretera N-634 en la zona del occidente de Asturias? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 5 de agosto de 2021. Sergio García Rodríguez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene para reparar y poner en valor el edificio que albergaba la Escuela de Agricultura de 

Villaviciosa (11/0188/2481/16857) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué planes tiene para reparar y poner en valor el edificio que albergaba la Escuela de Agricultura de 
Villaviciosa? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para atraer a los jóvenes al sector 

primario (11/0188/2483/16879) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para atraer a los jóvenes al sector primario 
asturiano? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para solucionar la escasez de 

trabajadores en el sector primario (11/0188/2484/16880) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué medidas ha puesto en marcha su Consejería para solucionar la escasez de trabajadores en el 
sector primario asturiano? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre en qué medida el Campus Rural de Prácticas Universitarias va a servir para estimular el 

empleo en el sector primario (11/0188/2485/16881) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿En qué medida el Campus Rural de Prácticas Universitarias va a servir para estimular el empleo en 
el sector primario asturiano? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué alternativa de futuro plantea su Consejería para los ganaderos y agricultores 

(11/0188/2486/16882) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué alternativa de futuro plantea su Consejería para los ganaderos y agricultores asturianos? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuál es la postura de su Consejería para solucionar el problema de los cotos en los que 

no se puede cazar como consecuencia de su caducidad (11/0188/2487/16883) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Cuál es la postura de su Consejería para solucionar el problema de los cotos en los que no se puede 
cazar como consecuencia de su caducidad? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre en qué medida se va a comprometer su Consejería con la celebración de certámenes 

ganaderos (11/0188/2488/16884) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿En qué medida se va a comprometer su Consejería con la celebración de certámenes ganaderos en 
Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué fecha tiene prevista su Consejería para la convocatoria de los planes de mejora y 

nuevas incorporaciones (11/0188/2489/16885) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué fecha tiene prevista su Consejería para la convocatoria de los planes de mejora y nuevas 
incorporaciones, después de dos años sin convocarse? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en los 

ecosistemas actuales (11/0188/2490/16886) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en los ecosistemas 
actuales? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en las 

especies domésticas (11/0188/2491/16887) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué previsiones hay de la influencia de la reintroducción del pigargo europeo en las especies 
domésticas? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejero de 

Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué asignación presupuestaria se va a consignar en el proyecto de reintroducción del 

pigargo europeo en Asturias destinada a prevención de daños para las posibles afecciones a particulares (11/0188/2492/16888) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Javier Brea Pastor, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejero de 
Medio Rural y Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión 
competente. 

PREGUNTA 

¿Qué asignación presupuestaria se va a consignar en el proyecto de reintroducción del pigargo 
europeo en Asturias destinada a prevención de daños para las posibles afecciones que pudieran 
afectar de una manera u otra a particulares? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Javier Brea Pastor. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre qué inversiones planea su Consejería en las carreteras que conectan el Valle 

Oscuro, en el concejo de Llanes (11/0188/2499/16935) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Álvaro Queipo Somoano, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Qué inversiones planea su Consejería, antes de que culmine la legislatura, en las carreteras que 
conectan el Valle Oscuro, en el concejo de Llanes? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Álvaro Queipo Somoano. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre cuáles han sido los avances conseguidos en la reunión mantenida con el 

Gobierno de la nación para que el Estado aplique rebajas en el peaje de la AP-66, León-Campomanes (11/0188/2500/16936) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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Álvaro Queipo Somoano, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Cuáles han sido los avances conseguidos en la reunión mantenida con el Gobierno de la nación para 
que el Estado aplique rebajas en el peaje de la AP-66, León-Campomanes? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Álvaro Queipo Somoano. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si planea su Consejería llevar a cabo alguna inversión sobre la carretera 

TC-5 en Tapia de Casariego (11/0188/2501/16937) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Álvaro Queipo Somoano, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de Medio Rural y 
Cohesión Territorial la siguiente pregunta para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Planea su Consejería llevar a cabo alguna inversión sobre la carretera TC-5 en Tapia de Casariego? 

Palacio de la Junta General, 6 de septiembre de 2021. Álvaro Queipo Somoano. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez al 

Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre si la nueva legislación urbanística va a regular la implantación de usos 

turísticos y habitacionales sostenibles en suelos no urbanizables (11/0188/2503/16956) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Sergio García Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Va a regular la nueva legislación urbanística anunciada por el Gobierno la implantación de usos 
turísticos y habitacionales sostenibles en suelos no urbanizables, muy en auge en otros países 
europeos e incluso en otras comunidades autónomas? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 11 de agosto de 2021. Sergio García Rodríguez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la situación de abandono en la que se encuentra la Ciudad de Vacaciones de Perlora 

(11/0188/2478/16854) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 
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José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Está satisfecho con la situación de abandono en la que se encuentra la Ciudad de Vacaciones de 
Perlora? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre qué planes tiene para poner en valor la Ciudad de Vacaciones de Perlora (11/0188/2479/16855) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Qué planes tiene para poner en valor la Ciudad de Vacaciones de Perlora? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la lamentable imagen que se está dando a los visitantes debido a la situación de 

abandono en la que se encuentra el edificio de acceso a la cueva de Tito Bustillo, en Ribadesella (11/0188/2480/16856) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 

PREGUNTA 

¿Está satisfecho con la lamentable imagen que estamos dando a los visitantes debido a la situación de 
abandono en la que se encuentra el edificio de acceso a la cueva de Tito Bustillo, en Ribadesella? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don José Manuel Felgueres Abad al 

Consejo de Gobierno sobre si está satisfecho con la conectividad de nuestro aeropuerto y, más concretamente, en lo referente a 

destinos directos internacionales (11/0188/2482/16858) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

José Manuel Felgueres Abad, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto 
en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la Comisión competente. 
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PREGUNTA 

¿Está satisfecho con la conectividad de nuestro aeropuerto y, más concretamente, en lo referente a 
destinos directos internacionales? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. José Manuel Felgueres Abad. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado de Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Cultura, Política Lingüística y Turismo sobre si tiene previsto asumir y exigir responsabilidades por el expolio al que 

los patronos de la Fundación Selgas-Fagalde han sometido al Principado de Asturias (11/0188/2493/16910) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Cultura, Política Llingüística y Turismo la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión de Cultura, Política Llingüística y Turismo. 

PREGUNTA 

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno asumir y exigir responsabilidades por el expolio al que los 
patronos de la Fundación Selgas-Fagalde han sometido al Principado de Asturias? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez a la 

Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre qué actuaciones está llevando a cabo el Consejo de Gobierno para 

promover que la Fundación Selgas-Fagalde genere en el Principado el impacto que le corresponde (11/0188/2504/16968) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Adrián Pumares Suárez, Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias, al amparo de lo previsto en 
los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular a la Consejera 
de Cultura, Política Llingüística y Turismo la siguiente pregunta para su respuesta oral ante la 
Comisión de Cultura, Política Llingüística y Turismo. 

PREGUNTA 

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Consejo de Gobierno para promover los cambios necesarios 
que permitan que la Fundación Selgas-Fagalde genere en el Principado el impacto que le corresponde? 

Palacio de la Junta General, 2 de septiembre de 2021. Adrián Pumares Suárez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 

 
 

Pregunta con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández 

Bartolomé a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre cuáles son los objetivos relacionados con la promoción 

turística y cultural de Asturias que se ha fijado su Consejería con el plan para fortalecer la conectividad aérea (11/0188/2505/16993) 

(Admitida a trámite por la Mesa de la Cámara en sesión de 13 de septiembre de 2021.) 

Luis Armando Fernández Bartolomé, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo para su respuesta oral ante la 
Comisión competente. 
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PREGUNTA 

¿Cuáles son los objetivos relacionados con la promoción turística y cultural de Asturias, que se ha 
fijado la Consejería de Cultura, Política Llingüística y Turismo con el plan para fortalecer la 
conectividad aérea? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 7 de septiembre de 2021. Luis Armando 
Fernández Bartolomé. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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